



## “Morena, preparada para defender la Reforma Judicial”

Ernestina Godoy, próxima consejera jurídica del Ejecutivo Federal, afirmó que Morena “está preparada para defender la reforma al Poder Judicial” de las acciones de inconstitucionalidad y amparos que los opositores anunciaron. La presidenta de la Comisión de Puntos Constitucionales del Senado, afirmó que los tiempos y momentos parlamentarios para avalar la reforma se respetaron.

Dijo que ya se han hecho posicionamientos suficientes y claros en el sentido de que los ministros de la Corte no tienen jurisdicción para parar la reforma. (A Páez)